
Niederschrift 
über die öffentliche Sitzung 

des Sozialausschusses der Gemeinde Lehe 
am 12. Oktober 2015 im Feuerwehrgerätehaus	

 
 
Beginn: 19:30 Uhr        Ende: 21:00 Uhr 
 
Anwesende: 
Beste, Ulrike 
Thiede, Rolf 
Großmann, Wolfgang 
Nielsen, Gisela 
Jacobs, Frauke 
Kring, Gudrun 
Thiede, Anke 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist- und 
termingerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben. 
 
Tagesordnung: 

1. Einwohnerfragestunde 
2. Genehmigung der Niederschrift vom 03.03.2015 
3. Mitteilungen 
4. Beratungen über anstehende Veranstaltungen 
5. Eingaben und Anfragen 

 
TOP 1: Einwohnerfragestunde 

Es werden keine Fragen gestellt. 
 

TOP 2: Genehmigung der Niederschrift vom 03.03.2015 
Beschluss: 
Die Niederschrift vom 03.03.2015 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
Einstimmig 
 

TOP 3: Mitteilungen 
Frau Beste berichtet von der im Mai stattgefundenen Seniorenfahrt. Die 
Fahrt verlief reibungslos allerdings kamen nicht alle angemeldeten Personen. 
Durch die vielen Absagen am Tag der Fahrt konnte auch der zweite Bus 
nicht mehr abbestellt werden, sodass der Kostenanteil für die Gemeinde 
höher als geplant ausfiel. 
Frau Thiede berichtet von der im April durchgeführten Jugendfahrt zum 
Bowlingcenter in Heide. Die Fahrt verlief problemlos, die Einnahmen aus den 
Teilnahmegebühren deckten die Verpflegungs- und Eintrittskosten bis auf 6€, 
diese werden von Familie Thiede übernommen. Es entstanden hierbei nur 
Kosten für die Beförderung. 
Bei der im September stattgefundenen Radtour hat es Einnahmen von 120€ 
gegeben, die Ausgaben lagen bei 206€. Wolfgang Großmann übernimmt die 
Ausgaben. Es wird einstimmig beschlossen, dass die Einnahmen für die 
nächste Jugendveranstaltung eingesetzt werden sollen. 



Niederschrift 
über die öffentliche Sitzung 

des Sozialausschusses der Gemeinde Lehe 
am 12. Oktober 2015 im Feuerwehrgerätehaus	

  
 

TOP 4: Beratungen: 
Backen für 5-7Jährige: 
Wie auch im letzten Jahr soll wieder das Plätzchenbacken stattfinden. Hierzu 
wird vorgeschlagen, dass wieder Hermann Hansen gefragt werden soll ob er 
dem Sozialausschuss helfend zur Seite steht. Frau Beste fragt Herrn 
Hansen, mietet das Gerätehaus und kümmert sich um die Einkäufe. Als 
Termin wird der 02.12.15 gewählt. 
 
Adventsfeier für Senioren: 
Der Termin, 05.12.15, steht bereits fest. Das Angebot des Dithmarscher Hofs 
liegt bei 11,50€. Nach kurzer Diskussion über den Preis wird dieses Angebot 
jedoch angenommen, allerdings soll im nächsten Jahr auch ein Angebot vom 
Töschenwirt eingeholt werden. 
Pastor Ströh wurde bereits eingeladen, hat zugesagt, ebenso der 
Feuerwehrmusikzug  
Plattdeutsch-Kinder: Frau Thiede klärt, wie viele Kinder kommen; 

 
 
Seniorenfahrt 2016: 
Nach kurzer Diskussion wird sich darauf geeinigt, dass ein Angebot eingeholt 
werden soll für eine 5-Güter-Tour oder einen Spargel-/Himbeerhof in der 
Umgebung, die Kosten sollen die 25€-Grenze nicht übersteigen. 
 
Da in 2015 kein Dia-Vortrag stattgefunden hat wird diskutiert ob er im 
nächsten Jahr stattfinden soll und wenn ja wie. Es wird sich, nach langer 
Diskussion, darauf verständigt, dass sich jeder umhört und man sich bei der 
nächsten Sitzung über die Umsetzung Gedanken macht. 
Zur Diskussion standen: 
Talentschuppen für Nachwuchstalente, Dia-Vortrag mit Gesangseinlagen, 
Musikalischer Nachmittag; 
 
 

TOP 5: Eingaben und Anfragen 
Es liegen keine Eingaben oder Anfragen vor. 

 
Ulrike Beste 

Ausschussvorsitzende und Protokollführerin 
 

 
Verteiler: 
 
Ausschussmitglieder, GV, AV, GSB, GB-Leitung, Akte, Auszüge verteilt, Protokollbuch; 


